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◇ ‘‘我等の生業”
◇出席報告

会此52働名 綱席35名

出席率67.31％

I)il 回 11月13日（修正出朧率)98.08%

makeup

秋山君(11/14名北),深見君(11/16港),原君(11/
9港)，平松君(11/9北)，堀場君(11/5瑞穂),小
池淵(11/17守山),久保田君(11/16"),松藤務
(11/17守山),宮尾君(11/12あま),水野側君
(11/17守山),新美君(11/19空港),柾野君(11
／16港)，菅原君(11/14アジア大会）,鈴木(I]君
（11/15東南),鈴木凋君(11/9北),谷口君(11/
14南）

◇ビジター紹介 10名

◇誕生日祝福
松鵬君(11/25)

◇ニコボックス

*RC尾関肴(御無沙汰しました),浅井君（奥

村先生を御紹介させて頂きます），谷口君（先

週は松居さんピンチヒッター有難うご誠､ました）

松藤君（ホームクラブ長らく欠席して申しわ

けありませんでした），橋本君（早退させて

頂きます），秋山君（法人会30周年記念で表

彰を受けました），武内君（去る11/1唾太
子ご夫妻をお招きして当社主催の名フィル東

京公演はおかげ様で無事盛況裡に終了しまし

た），和田君（早退します），松居君（誕生

祝），松藤君（結婚記念），大谷君（結婚記

念）

◇谷口幹事報告

1~ 本日例会終了後，指名委員会を開催致し
ますので指名委員の方は2F梅の間にお集

まり下さい。

2次回例会終了後，理事役員会を開催致し

ますので理頚役員の方はお残り下さい。

3． 第261地区砺波BCより年次大会(4/20)
のご案内が来ておりますので参加希望者は

事務局までお申しIIIドさい。

◇加藤大豊会長挨拶

さて元参議貝議長で日本体行協会の会長だ
った河野謙三氏は昨年10月82才で亡くなられ
ました。昭和50年'二1本体育協会の会長に就任
されて以来8年以上に亘ってスポーツ振興の
ために尽くされたのでした。

また先生はいろんな語録を残しておられま

す。たいへんためになるものが多いのでいく
つかをあげてみます。

①瓜先で立つ奴は，歩くことができない。

②花が咲いたとて，烏が鳴いたとて，春が
来たとて，浮かれていたら典の畑は草ぼう
ぼう。

③簡単なことは難しく難しいことは簡単な
答をだせ。

④世の中は物によって栄え，人によって滅
びる。

⑤今やらねばいつできる。俺がやらねば誰
がやる。

⑥愛なき社会は暗黒であり。汗なき社会は
堕落である。
⑦又家の財は散じても，身に貯えた財は散
じない。

③一人の天才より，大衆の心眼はより鋭い。
⑨メダカの学校みたいに「どれが生徒か先
生か，みんな仲よく遊んでる」では教育に
ならない。

⑩人間は，偶然生まれて必然的に死んで行
く。死ぬまでの持ち時間を考えると，そこ
で生き方が決まってくる。

⑪今日のゴルフは田舎のお医者様だ，悪い
所，悪い所と寄って歩いている。

この文句などは正にゴルフ場でラフばかり歩
いている私をそのまま表現されたようであり
まして，何とも親しみを覚えます。
まだまだたくさんありますが，いずれも非

常に含蓄のある，味わい深い言葉であります。
さすが名参議院議長といわれただけの諸録で
あり，先生のあのユニークな挨拶振りが今だ

へ
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◇お礼状紹介

過日，長野県西部地塵義援金として尾張第

一分区(12クラブ）よりお兇舞いが出されま
したが，長野県三岳村よりお礼状を頂きまし

たので御紹介します。

謹啓時下錦秋深まる候梼様には益々御

健勝の趣お慶び巾し上げます。

さてこの皮9月14日，午I)18時48分，まった

く予期せぬ長野ﾘ,LIﾉq部地腰が発生いたしまし

たことに対し，皆様各位には公私御多忙の折

にもかかわらずIfl速御兄郷下さり御厚情あふ

れる激励のお言葉を戯き， ‘誠に有難うござい

ました。厚く御礼巾しI:げます。

幸い本村では住民に1人の悌我人も鞍く，ま

た被災した家屋も数10ﾉｰIが､|盈壌以下にとどま

ることができました。しかし村内の県道を始

め村道などの生活道路は曾地虚特有の亀裂．

陥没・路jFj欠壊。土砂肋落奪で寸・断され薩大

な被害を受けました。

それも関係機関の御折導御助,；を賜りまして，

数I｣にて応急復旧ができ，住民の日附生活に
支障なき状態を確保することができました。

現在も1 IJに2．3回，強い有感余震があり

ますが，小康状態が続いております。

村といたしましても，今後国・県の御脂導・

御援助を受け， 1日も早いこの災害の復旧に

鋭意努力し住民が安心して生活のできる村造

りに努める所存であります。

皆様の一層の御支援をお願い申し上げ，近況

を御報告秀々御礼II1し上げます。 敬具

昭和59年10月

長野I,L木II1郡三岳村

三岳村艮 刷形 IE人

につい昨!_Iのように私の耳に残っております。

自分でもハツと気付くこともあり皆さまの心

の隅に一つでもお留め頂ければ幸であります。

◇講演

“消役者問題と企業の対応”

名古膣継済大学経済学部長
奥村忠雄氏 （紹介浅井ｲi)

鎌
勢には3つの段階があるとみられる。はじめ

の段階では苫情の発生は不名群なことと脅え，

姑息な方法でもみ消しをはかったり，経営|叩
にも池鰍しない等窓口かぎりで秘密にしよう

とする態皮である。この段階では1割,ﾃ処理の

畑ﾛは負担であり，苦情の発生は企業発展の
阻背嘆因とみられている。

ところがやがて，同様の苦情が発生してい

ることが次第に解ってくると，むしろこれに

有効に対応することが得策であるとの弩えが
生れてくる。したがって各企業の窓口でも，

それを社内情報として製品やサービスの改涛

をはかり~苫情を利用しようとするように変わ

ってくる。これが第2の段階で，消賀巷苫怖

は企業発股の刺戟要因とみられることになる。

さらに苫'ii'i処理のデーダの分析が進むと，

苦情の提起荷は，実は自己の商品選択に、ｲi;
と愛尚をもつものであって，苦情は忠告的な
‘葱味をもっていることが判明してくる。ここ
において苦情処理のための費用は負担ではな

く，投資であって，やがて投資額以上の収椛
をもたらすものとして認識され，苦情処理の

経営理論が構築されるようになる。現にアメ

リカの専門家の問では，既存の資料に基づい

て苦怖処理の収支計算方法まで提示されてい
る。したがってこの段階では苦情は企業発股

の促進要因と詩えるわけである。

名古屋経済大学では，既存の消賀経済学科

を月:胎として，それと関連する経営学科･を昨

年新設したが，そのねらいは， 日本の企業風
土に通した「苦情処理のマーケッティング」

理論を確立し，経営学の重要科目として「消
費昔衝理論」をおき，あわせて企業の消蛮省
関連部門を経営部門の一環として位閥づける
ことに貢献しつつその方面に人材を供給しよ

うとするところにある。

一

'w,jロータリー名言カレンダーのお知らせ､ﾊ'､ハ

☆創案／前原勝樹パストガパナー（‘桐生RC)

ロータリーの寅髄にふれる名言がカレンダ
ーになりました。名‘二;は寄せられた多数より

厳選し，週ごとに53句, I Iごとに365句，あ
わせて418句を掲戯します。ご希望の方は至

急事務局までお申し出下さい。

へ

◇次回例会（11月27日）

クラブフォ.－ラムの為， ！識淡はございません。

◇次々回例会（12月4口）

講演 “インドあれこれ”

印日青年友好協会会長

ラリット・バクシ・クマール氏

（紹介宮尾君）
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